



**«C'est un coup très dur ... ça fait très mal », se lamente Messi aux médias argentins, après la défaite face à l'Arabie saoudite (1-2), dans le cadre de la première journée, dans le groupe C, de la Coupe du monde Qatar 2022.**

C'est donc la dernière Coupe du monde de la Pulga qui débute de la plus mauvaise des manières, malgré son but sur penalty en début de match.

*« C'est un coup très dur, ça fait très mal . Une défaite qui fait mal, mais nous devons continuer à avoir confiance en nous-mêmes. Ce groupe ne va pas laisser tomber. Nous allons essayer de battre le Mexique samedi pour le deuxième match de poules de l'Argentine au Qatar », a-t-il réagi en zone mixte.*